

Témoignages de joueurs

Descente (presque) au enfer

Par [LTW72](#) Posté le 27/02/2022 à 20:40

Voila depuis mes 18 ans j'ai toujours été attiré par les jeux d'argent, au début c'était les paris sportifs, les jeux à gratter. Je vivais chez mes parents donc perde ou pas ne me mettez pas dans une difficulté financière mais je n'ai jamais mis d'argent de coté (Fête, jeux, alcool)

Bref les 25 ans arrive vite, je trouve l'amour, ont prend notre maison en location et je me rend un peu plus compte des difficultés de la vie quand on joue. Je décide donc d'arrêter.

Je n'ai pas rejouer juste quelque jeux de grattage de temps en temps.

Et la les 27 ans, des amies me font découvrir le casino en ligne, au début vraiment pas intéresser mais en voyant mes amis gagner de grosses sommes la chose commence à me titiller alors je m'inscris au début je jouer grand max 200 € par mois. Au début ce n'étais pas fructueux. 4/5 mois après le commencement je gagne mes premier gros gains 400,600 € et jusqu'au au jour où j'empoché 12000 € en 1 mois (Octobre 2021).

Je crois alors être l'homme le plus heureux, 12000 € tu peut te mettre à l'abri mais en fait pas du tout a partir de la ce fut la descente au enfer.

Je me met à jouer 50 € par jour puis 200 € puis parfois 1000 €, plus je perd plus je joue en espérant a chaque fois toucher le gros lot.

Grosse désillusion.

Début Janvier 2022 je me retrouve à -14000 € de jouer en 3 mois, je claque tout le reste de ma paie dedans et j'ai même fait un crédit conso de 4000 € pour remettre mes compte à jour.

J'ai honte de moi et si quelque temps avant je me verrai faire ça je me dirai mais quelle abruti.
Aujourd'hui je joue encore.

Je ne sais même pas pourquoi mais c'est une drogue avec un très grosse addiction.

Ma compagne est au courant des gros gains que j'ai touché et m'a supplié d'arrêter après en me voyant rejouer,

Maintenant je lui cache et je lui mens.